Finnland kennenlernen - Eine 10-tägige Reise nach Finnland

Durch die Teilnahme an Erasmus+ konnten sieben Schülerinnen und eine Lehrerin am 2. Mai 2024 an dem 10-tägigen Aufenthalt in Tampere in Finnland teilnehmen.

Da jeder von uns Schülern eine Gastfamilie hatte, konnten wir tief in die finnische Kultur eintauchen und sammelten viele neue Erfahrungen.

Schon um 8.00 Uhr fuhren wir zum Flughafen in Frankfurt am Main und flogen weiter nach Helsinki. Um 21.00 Uhr kamen wir dann müde und erschöpft in Tampere an und wurden von unseren Gastgeschwistern empfangen.

Die folgende Woche war erfüllt mit vielen tollen Erlebnissen und Aktivitäten. Wir besuchten nicht nur verschiedene Sehenswürdigkeiten, wie z. B. die Markthalle, wo wir vielerlei verschiedene finnische Spezialitäten probierten, sondern auch die Highschool, in die unsere Gastgeschwister gehen. Interessant war der Kontrast zwischen dem deutschen und dem finnischen Schulsystem, denn es ist nicht nur moderner aufgebaut. Sondern hat auch eine bessere Lernatmosphäre.

Natürlich darf in Finnland auch nicht der Besuch in der Sauna vergessen werden, eine Erfrischung, die man erleben sollte.

Wenn man schon in einem anderen Land ist, sollte man auch immer die Hauptstadt gesehen haben, was wir natürlich auch gemacht haben. Helsinki ist eine große Stadt mit atemberaubenden Gebäuden. Es wurden einige Präsentationen gehalten und man konnte viele neue Dinge erfahren. Freizeit hatten wir natürlich auch, es gab viele tolle Angebote wie ein Freizeitpark, die Nacht der Museen, eine Hausparty und natürlich Ausflüge in die Natur oder einfach nur mal durch die Stadt schlendern.

Um Ängste zu beseitigen, war die Kommunikation zwischen Gastfamilie und Co sehr angenehm und einfach. Man konnte sich nicht nur auf Englisch verständigen, sondern auch ein bisschen auf Deutsch, da viele Finnen Deutsch als Fremdsprache lernen.

Am Samstag, dem 11.05.24 reisten wir dann auch schon ohne große Probleme zurück nach Sonneberg.

Die Reise nach Finnland durch Erasmus+ ist auf jeden Fall empfehlenswert. Die Reise ist nicht nur kostenlos, sondern euch eine tolle Erfahrung, für das weitere Leben.

Hei hei!





